



PRESIDEN RESMIKAN SPAM REGIONAL MEBIDANG

Presiden Joko Widodo (kelima kiri) didampingi Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (keempat kiri), Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi (keempat kanan), Wali Kota Medan Bobby Nasution (ketiga kiri) beserta jajaran terkait memutar tuas secara simbolis saat meresmikan sistem penyediaan air minum (SPAM) regional Medan-Binja-Deli Serdang (Mebidang) di Kota Binjai, Sumatera Utara, Jumat (25/8). SPAM regional Medan-Binja-Deli Serdang (Mebidang) yang dibangun dengan anggaran sekitar Rp948 miliar tersebut memiliki kapasitas 1.100 liter per detik untuk dialirkan ke 88.000 saluran rumah tangga atau sekitar 440.000 jiwa.

Megawati Usulkan Bubarkan KPK, Jokowi: Kinerjanya Masih Cukup Baik

Megawati minta Presiden Jokowi agar membubarkan KPK karena dinilai tidak efektif. Namun menurut Jokowi sistem di KPK sudah bagus.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) akhirnya angkat bicara terkait usul yang disampaikan Ketua Umum PDI Perjuangan, Megawati Soekarno-

putri, yang meminta agar Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dibubarkan karena dianggap tidak efektif.

Menurut Jokowi, hingga saat

ini kinerja KPK dinilai cukup baik. Apalagi lembaga anti rasuah itu masih melakukan penindakan dengan operasi tangkap tangan (OTT).

"Ya lembaganya kan bagus. Lembaganya kan bagus. sistemnya sudah bagus. Tiap bulan juga ada OTT," kata Jokowi saat berada di di Pasar Brahrang, Sumatera Utara, Jumat (25/8).

Kendati demikian, Jokowi akan melakukan evaluasi dan

perbaikan terhadap KPK ataupun lembaga penegak hukum lainnya.

"Ya mesti ada yang perlu dievaluasi, diperbaiki, saya kira semua lembaga ada kurangnya. Saya kira itu yang harus diperbaiki, dievaluasi," kata Kepala Negara.

Diberitakan sebelumnya, Ketua Dewan Pengarah Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Megawati Soekarnopu-

tri, mengaku dirinya pernah mengusulkan kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk membubarkan KPK.

Hal itu disampaikan Megawati dalam sambutannya di acara sosialisasi yang digelar oleh BPIP di Tribra Dharmawansa, Jakarta Selatan, Senin (21/8).

"Saya sampai kadang-kadang bilang sama Pak Jokowi, 'sudah

► Bersambung ke hal 11

Donald Trump Hanya Bebas dari Penjara Setelah Bayar Rp3 Miliar

NEW YORK (IM) - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump akhirnya menyerahkan diri ke pejabat lokal atau federal setelah tuntutan pidana diajukan kepadanya. Ini pertama kali dalam sejarah Amerika Serikat presidennya ditahan di penjara walau hanya 20 menit.

Kantor Sheriff Fulton County telah merilis foto Trump ditahan dan dimasukkan sebagai narapidana No. P01135809.

Penyerahan Trump di Georgia menandai keempat kalinya tahun ini mantan presiden tersebut menyerahkan diri terkait kasus yang membelitnya.

Namun Trump dilaporkan hanya berada di penjara sela-

ma sekitar 20 menit. Menurut catatan penjara, dia telah dibebaskan dengan uang jaminan.

Trump menyetujui jaminan sebesar USD200.000 atau sekitar Rp3 miliar, dan persyaratan pembebasan lainnya.

termasuk tidak menggunakan media sosial untuk mengintimidasi rekan terdakwa atau saksi dalam kasus tersebut, yang sebelumnya dinegosiasikan oleh pengacaranya.

Seorang sumber mengatakan, mantan presiden membayar jaminan dengan menyisihkan 10% dan dia bekerja dengan perusahaan obligasi lokal Atlanta, Foster Bail Bonds LLC.

► Bersambung ke hal 11

Influencer Keuangan Wajib Berlisensi Agar Tak Hanya Bicara Pengalaman

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) membuka opsi untuk meminta pemengaruh atau influencer keuangan memiliki sertifikasi atau lisensi.

Perencana keuangan Aidil Akbar Madjid menyebut bahwa usulan tersebut sebenarnya sudah terlontar beberapa tahun lalu, saat banyak influencer dan artis mulai bicara soal saham.

"Penting karena kalau bicara keuangan itu kan ada risiko, jadi jangan sampai mereka hanya bilang untung tapi tidak

bicara risiko," kata Aidil, dikutip Jumat (25/8).

Jika Influencer hanya menceritakan pengalaman mereka dalam meraih untung saat memiliki produk investasi, misalnya saham, hal itu berisiko karena keuntungan dalam sekali waktu tidak berarti dapat terulang di instrumen yang sama untuk orang lain.

"Itu pengalaman dia, tapi tidak berdasar keilmuan," katanya.

Aidil menilai, peraturan

tersebut nantinya tidak akan menyurutkan influencer untuk berbicara tentang keuangan.

Justru influencer yang memiliki sertifikasi juga dapat menjadi perencana keuangan.

Kalau demikian, akan semakin banyak masyarakat yang dapat mengenali peran perencana keuangan.

Adapun, influencer yang ingin bicara soal keuangan harus mengikuti beberapa tahapan pembelajaran mulai tingkat

► Bersambung ke hal 11

Modifikasi Cuaca di DKI Jakarta Gagal

JAKARTA (IM) - Modifikasi cuaca yang dilakukan pemerintah untuk menurunkan hujan di wilayah DKI Jakarta tidak berhasil. Upaya menurunkan hujan gagal karena tidak adanya awan.

Sekretaris Kementerian Sekretaris Negara, Setya Utama mengatakan, pemerintah sebenarnya sudah melakukan modifikasi cuaca pada 19 sampai 21 Agustus 2023.

"Kita sebetulnya sudah lakukan modifikasi cuaca tanggal 19-21 tapi karena menurut BMKG awan hujannya tidak ada sehingga tidak

memungkinkan turun hujan," ujarnya dalam akun YouTube FMB9ID_IKP yang dikutip Jumat (25/8).

Modifikasi cuaca tersebut dilakukan menyusul tingkat polusi udara di Jakarta memprihatinkan. Ditambah, untuk mempersiapkan gelaran Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN ke 43 di DKI Jakarta pada 5 sampai 7 September 2023.

"Dan menurut perkiraan sampai dengan tanggal penyelenggaraan 5-7 memang

► Bersambung ke hal 11



KONEKTIVITAS PEMBAYARAN KAWASAN ASEAN

Gubernur Bank Indonesia Perry Warjiyo (ketiga kiri) bersama Gubernur Bank Negara Malaysia Rasheed Ghaffour (ketiga kanan), Wakil Direktur Pelaksana Otoritas Moneter Singapura Leong Sing Chiong (kedua kiri), Deputy Gubernur Bank of Thailand Ronadol Numnonda (kedua kanan), Deputy Gubernur Banko Sentral ng Pilipinas Francisco G. Dakila (kiri), dan Deputy Gubernur State Bank of Vietnam Thanh Ha Pham (kanan) bergandengan tangan usai penandatanganan nota kesepakatan kerja sama di Jakarta, Jumat (25/8). Bank Sentral Vietnam sepakat bergabung dalam kerja sama konektivitas pembayaran di kawasan ASEAN.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertekad Meringankan
Penderitaan Pasien
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN KELUARGA
EFEKTIF MEMBUNUH KUMAN

ASALTAU!
Konser P!nk di Australia Buat
Harga Akomodasi Naik Gila-gilaan

JAKARTA (IM) - Konser P!nk memicu kenaikan harga akomodasi yang 'tidak masuk akal' di Townsville, sebuah kota di negara bagian Queensland, Australia.
Harga akomodasi di Townsville meroket menjadi ribuan dolar per malam saat para penggemar berebut mencari tempat menginap untuk dua konser kejutan dari penyanyi P!nk.
Tiket pertunjukan yang akan digelar pada Maret 2024 di Stadion Townsville terjual habis dalam waktu 16 menit setelah mulai dijual pekan lalu.
Tanggal konser kedua ditambahkan karena tingginya permintaan.
"Apa yang kami lihat adalah lebih dari 60.000 orang berusaha mendapatkan tiket [pertunjukan pertama]," kata kepala eksekutif Townsville Enterprise, Claudia

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.305,00	15.281,00
SGD	11.305,00	11.275,00
AUD	9.842,00	9.792,00
HKD	1.983,00	1.923,00
EUR	16.733,00	16.483,00
GBP	19.512,00	19.242,00

Jumat 25 Agustus 2023 15:51 WIB